

「高校総体開会式での入場行進」

校長 松添 秀喜

5月30日(金)から令和7年度長崎県高等学校総合体育大会が開催されました。私も県内各所を一生懸命に回り、懸命にプレーする選手の皆さんの姿をこの目に焼き付けてきました。各競技ともすごく集中した、とても真剣なプレーと熱い姿勢に触れ、心より感動しました。対馬から応援していた生徒の皆さんを含め、本当にありがとうございます。

五島南高校と大熱戦を演じた女子バレーボール部、自己ベストを連発し続けた陸上競技部、強豪校相手に全力で臨んでいた男女ソフトテニス部、各部の戦いもそれぞれ印象的でした。さらにこれに加えて、私がこの高校総体で印象深かったことのひとつが、総合開会式での入場行進で本校生徒が入場してきた場面です。その堂々たる姿に、熱い思いが湧いてきました。実は、行進練習の際「自分たちのために行進するのではなく、他競技の仲間や地域の方々、そして同窓生のために行進してほしい」と伝えていたのですが、それを超えるような、思いの詰まった行進する姿でした。行進してくれた女子バレーボール部の皆さん、ありがとうございました。

ところで、高校総体前日の5月29日(木)付けの長崎新聞1面に、県立高の再編を巡る記事が掲載されました。14年後の2039年には定員の3分の1減らす必要があるそうで、再編の大綱を今年度中には示すということです。同窓生や地域の皆さんがこれまでに築いてこられた豊玉高校の伝統を残すためにも、中対馬に高等学校の灯をともし続けるためにも、地域や同窓生の皆様方とこれまで以上に協力していかなければならないなあと感じています。そう、あの入場行進で見た、豊玉高校生のキラキラした眼差しを残していくために。



高総体杜行式・PTCA支援活動

5月28日(水)PTCAの活動の一環として保護者の皆様から手作りのカレー・唐揚げ支援をいただきました。おいしいカレー・唐揚げを食べて生徒たちも高総体に向けて力が入りました。多くの保護者の方に参加していただき、誠にありがとうございました。



高総体 5月30日(金)～6月2日(月)



あいさつ運動

5月1日(木)～2日(金)の2日間、校門であいさつ運動を行いました。生徒、職員だけでなく、いつも豊玉高校を支えてくださっている「支援会議」の方々も駆けつけてくださいました。ありがとうございました！



6月16日(月)～7月14日(火)の行事予定

6月18日(水)	生徒会役員改選	6月26日(木)	第1回考査
6月21日(土)	2年 大阪万博参加	7月3日(木)	生徒会役員退任式・任命式